

かしま灘楽習塾

だより



6月号

〒314-0031 茨城県鹿嶋市宮中 4631-1
鹿嶋市まちづくり市民センター内
TEL 0299 (85) 2601・FAX 0299 (85) 2602
E-mail kashimanada_info@yahoo.co.jp
URL http://www.geocities.jp/kashimanada_info

開講から二ヶ月が過ぎました。季節も梅雨を迎えようとしています。本塾に初めて参加された塾生の皆様は楽しい時間となりつつありますか？ 新し出会いによりお時間をつくれていますか？ 新しい先生方は事務的な手続きに戸惑っていませんか？ 運営役員以下、皆さんの楽習塾ライフが充実していくことを祈っています。

6/29 教授・リーダー総会

教授、塾生の皆さんの声を活かす場の一つとして、教授・リーダー総会があります。今期は6月29日(日)に開催されます。運営役員、すべての教授、そして、塾生の代表リーダーさんたちが参加し決算・予算の審議新しい代表リーダーの選出、本塾の運営に関わる案件などを検討します。よりよい塾へ育てていくために、お気づきのことや改善点などありましたら、講座の先生にお話してください。また、

10周年記念事業などのアイディアもお寄せいただければ幸いです。

『てら祭』 期日決定

鹿嶋まつり11/1・2をつけて、市民センター祭『てら祭』の開催期日は次のように変更となりました。

平成26年11月22日(土)

23日(日)

この変更に伴い、この日に講座を入れてある教室については移動となります。日時並びに使用教室の変更については各講座の先生よりお聞きしてください。てら祭には、ステージ発表や食事の提供、ゲームや体験などのブースで地域の方に楽しんでいただいています。



昨年の教養学部のお寿司

今後の予定

- 6月5日 事業部会議
- 6月8日 スポーツ健康学部教授会 19時〜 201研
- 6月12日 会計監査
- 6月13日 名簿提出×切り
- 6月15日 第37回運営役員会
- 6月29日 教授・リーダー総会
- 8月2日〜8月31日 10時〜サンロード鹿嶋 事務室 休み

事務室から



かしま灘楽習塾の事務室は、市民センターA棟(受付窓口がある建物)2階の東側にあります。事務員在室は、火曜日〜金曜日 午前9時〜午後4時 となっております。

部屋の半分を「ふれあいスペース」にしてありますので、休憩や昼食などお気軽にお使いください。また、土・日曜に使用したい場合(教授が責任者)は、事前にお知らせください。

TEL 0299 (85) 2601
FAX 0299 (85) 2602

灘塾の歩み(1)

かしま灘楽習塾は来期10周年を迎えます。第1期の開校式は平成18年10月7日でした。初代塾長の西田邦彦氏が開講式だよりに寄せた文中に次の言葉があります。

「かしま灘楽習塾が5年先、10年先に空気のような存在として鹿嶋文化の底辺を担えるように」

今この10周年を控えて、果たしてその思いはどこまで実現できているでしょうか。

これからのだよりに「灘塾の歩み」と題しまして、かしま灘楽習塾の軌跡を追った記事をときおり掲載していきます。皆様からの記事も歓迎いたしますので、思い出もさることながら、初めて参加されている方の今の思いなど、どうぞお寄せください。そして、本塾の歩みを振り返り、初心に触れるとともに新たな思いをふくらませていきたいと思います。



かしま灘楽習塾 開設宣言

かしま灘楽習塾は、鹿嶋市まちづくり市民センターを拠点に、「遊び心」をもって「子供から大人まで楽しく学ぶ」をテーマに、市民が学習意欲のある限り、生涯学び続けることのできる場を提供するものです。市民自らの手で市民のために創りあげる生涯学習の場であり、その運営は行政に頼らない市場原理にもとづく自力運営で行われます。

ここの学習を通して市民の生きがいを高め、新たなる鹿嶋人の輪が広がり、健全なまちづくり、人づくりに貢献することで、鹿嶋の暮らしに一層の潤い生まれることを期待します。

平成十八年四月一日を「かしま灘楽習塾」の設立日とし、「かしま灘楽習塾準備会」は、これを以て解散致します。

平成十八年四月一日

かしま灘楽習塾準備会

代表 西岡 邦彦

平成18年6月17日だより第2号に掲載された「開設宣言」です。当時のままに紹介します。

平成16年4月に、鹿嶋市まちづくり市民センター内に茨城大学地域総合研究所が「鹿嶋研究センター」を開きました。そして「かしま市民講師」など地域の知的財産を活かして、新しい文化創造の拠点を育みたいとの声に高まりました。

開設準備委員会が設置され、モデルとした清見潟大学塾（静岡）の視察や幾多の会合がもたれました。

平成18年3月10・14日の講師募集説明会が開かれ、機を熟して同年4月1日、茨城大学、鹿嶋市関係者を来賓に迎えて第1回講師総会を開催し、本塾開設となりました。

7月20日から8月18日までの塾生募集期間の結果、教養学部22講座、第一文芸学部17講座、第二文芸学部13講座の計52講座が誕生。講師の先生は40名。現時点での塾生572名で発足しました。

教養学部長は田中光男先生、第一文芸学部長は森 秀暢先生、第二文芸学部長は君和田ひろみ先生でした。

新しい先生の紹介

講座『暮らしを彩るガラスアート』

教授の落合和世です。

今年から新講座として開講し、皆様にガラスアートというクラフトを知って頂く機会が嬉しく思います。現在二回目の講座が終了しましたが、完成した作品を嬉しそうに眺める生徒さんの笑顔はとても素敵です。今後、皆さんの日常生活に彩りをつけられるお手伝いが少しでも出来たら幸いです。

講座『クラフトを愉しむ』

教授の大川修一です。

手作りのおもしろさを共有したいと思いい講座を始めました。皆様とおしゃべりをしながら、ときには集中の沈黙が流れる教室です。ハンドメイドの基本的な知識を知った後は、自分の世界に浸っていただきたいと思います。

